
■司　会　　　　桑原伸一郎ＳＡＡ出席委員
■ソング　君が代・奉仕の理想　

山田龍之介君
■来賓及び来訪ロータリアン
・名誉会員（沼田市長） 星野已喜雄様

名誉会員（川場村長） 関　　清様
群馬県議会議員　　　　　　　金井康夫様
群馬県議会副議長星野寛様令夫人　裕子様
利根商業高校　　　　　　　　田崎　潤様

〃　　　　　　　　　 石井克佳様
沼田ロータ－アクト会長　　　小池茂信様
沼田ロータ－アクト　　　馬場君、増田君
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宮澤会長・関幹事年度スタート
赤間昌彦君・南雲達也君・高橋秀隆君・西田俊太郎君

入会おめでとう



宮澤孝幸会長
54年の歴史と伝統、そして格式のある沼

田ロータリークラブ、その会長バッチをいま
水石さんから引き継ぎました。バッチの重さ
と、責任の重大さを感じております。
2012‐2013年度RI会長に田中作次氏

（第2770地区・八潮RC）が就任いたしまし
た。1905年２月23日シカゴロータリークラ
ブが発足し、107年の歴史の中で日本から３
人目30年ぶりの会長の誕生は大変に名誉な
ことで、記念すべき年度となります。
本年度のRIテーマは『（Peace Through

Service）奉仕を通じて平和を』です。私た
ち第2840地区のテーマは「次代を担うこど
も達に向けて」であります。沼田クラブのテ
ーマは「ロータリーの原点を見つめ直し感謝
の心で奉仕を」とさせて頂きました。
日本のロータリーの創始者、米山梅吉翁は

「ロータリーの例会は人生の道場である」と
喝破されました。それ故、基本的に、先ず例
会や各種行事に積極的に参加する事です。例
会から得られるものは本当に沢山あります。
そして、仲間と大いに語り合い、親睦を深め、
自ら感動できるような奉仕を実践していただ
くことです。また、私たちがロータリー活動
をできるのは家族や職場の人たちの理解と支
えがあるからです。このことを念頭に、周り
の人たちにいつも感謝の心を持ちましょう。
そしてその上で奉仕を実践致しましょう。
したがって、１年間のキーワードとしては

『出席・親睦・奉仕・感動・感謝（ありがと
う）』です。ロータリーに客観席はないと言
われております。皆で舞台に上がりロータリ
ー活動を実践していきましょう。そして、皆
さま自身が「ロータリアンでよかった」と心
から思えるような１年にして頂きたいと思い
ます。
どうぞ１年間ご指導とご協力の程、宜しく
お願い致します。

関　真一幹事
◎新入会員推薦の件　
金井正樹君、カナイ産業㈱代表取締役、
昭和43年12月生まれ44才、下久屋町。
異議ある方は文書にて幹事まで。

◎ニコニコ委員会　　　　　笹川正之委員長

・星野已喜雄様（沼田市長） 初例会にお伺
いして、宮澤会長と沼田RCの発展を願い。

・関　　清様（川場村長） 沼田RCの発展
と会員皆様のご繁栄を祈念して。

・金井康夫様（県議会議員） 沼田RCの奉
仕の精神が大切です。宮澤会長に期待。

・星野裕子様（星野寛県議令）夫人　主人が
公務のため代わりに出席。オリンピックイ
ヤーで日本に期待、利根沼田では皆様に期
待しています。

・田崎潤様・石井克佳様（利根商インターア
クト顧問） インターアクトでお世話にな
ります。

・宮澤孝幸君　いよいよ新年度がスタート。
関幹事と力を合わせ一生懸命頑張ります。
皆様のご協力をお願いして。ご来賓皆様の
ご臨席に感謝して。甲子園大会では皆様に
お世話になり。特に夢を実現させてくれた
綿貫委員長を始め関係各位ありがとうござ
いました。

・関　真一君　新年度がいよいよ始まり、一
年間皆様方のご協力をお願いします。

・水石清治君　宮澤・関年度の門出を祝し。
・山田龍之介君　宮澤会長関幹事の一年の活
躍を心からお祈りし。姫本ご利用ありがと
うございます。

・横山公一君　宮澤・関年度の船出にあたり
一年間目標に向かい前進又前進で頑張って
下さい。期待しています。甲子園出場ご苦
労様、激闘の試合でした。久保部長、綿貫
主将、メンバーの皆様お疲れ様。

・久保郁弥君　甲子園では皆様にお世話にな
り、良い経験をさせていただきましたが、
忘れ物をしてきました。

・桑原　裕君　宮澤・関丸の船出おめでとう
ございます。すばらしい一年であります様
に応援させて頂きます。甲子園に行けなく
残念。宮澤会長よりお土産をいただき。。

・関　真一君　水石会長・宮内幹事一年間お
疲れ様でした。今年度はご迷惑をお掛けし
ますが宜しくお願いします。

・松野正一君　宮澤・関年度コングラッチュ
レイション頑張って下さい。甲子園参加の
皆様お世話になり、良い思い出ができまし
た。水石・宮内年度お疲れ様でした。

・ニコニコ一週間　宮澤・関年度の門出を祝
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して。
春日政志君　　林武一郎君　石澤雄一郎君
清野啓介君　　星野貴明君　　塩浦敬之君
飯島千明君　　諸田豊二君　小野里雅広君
綿貫利彦君　　今井幸吉君　　深津卓也君
天野純一君　　平野真樹君　　梁瀬仁一君
桑原敏彦君　　阿形登氏君　　金子吉志君
荒井静雄君　　津久井功君　　割田一敏君
前田善成君　　斎藤正典君　　永井彰一君

■司　会　武田　寛会員増強親睦活動委員長
■会長挨拶
■祝　辞
・群馬県議会議員　　　　　　　金井康夫様
・群馬県議会副議長星野寛様令夫人　裕子様
・名誉会員（沼田市長） 星野已喜雄様
・名誉会員（川場村長） 関　　清様
■乾　杯　　　　　　　　　　　水石清治君

■赤間昌彦君紹介　　　　　　　星野貴明君
㈱北群馬旅行社代表取締役で旅行全般を手
がけていて、特にバス手配を中心にしていま
す。昭和46年６月生まれ41才で、私とはJC
の仲間で、考え方はしっかりしていて、噛め
ば噛むほど味が出るタイプです。
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懇 親 会

片山晃一君　　保坂充勇君　桑原伸一郎君
峯川卓美君　　高橋良治君　西田俊太郎君
小林正典君　　宮内明彦君　　田代経量君
塩沢岳夫君　　矢島照久君　　櫛渕光彦君
角田　隆君　　武田　寛君　　富澤勝美君
桑原　滋君　　小菅茂雄君　　笹川正之君
戸部聖之君　　井熊開三君　　都丸順次君
木下　進君　　宮田徳彦君

入 会 式



■入会挨拶　　　　　　　　　　赤間昌彦君
父は北海道、母は福島会津で縁あり沼田で
旅行業をしています。今までも良い出会いに
より続けられ、今日入会させていただき、更
に良い縁が増えました。
今後いろいろ学びながら、自分で何ができ
るか考えてまいりますので、皆様方のご指導
をお願いします。
■南雲達也君紹介　　　　　　　星野貴明君
南雲君ともJCの仲間で、10年位共に活動

する機会が多く、更に久屋原にお住まいです
ので、PTAでも助け合いながら来ました。
会社は㈱ナグモ代表取締役で、おみやげ物の
卸業です。スキー場・温泉関係・ホテル等に
製品を納めていますが、最近は自社製品にも
力を入れ開発しているそうです。ぐんまちゃ
んグッズも作っているそうです。

■入会挨拶　　　　　　　　　　南雲達也君
会社は久屋原で、井熊さんのコンビニの近
くです。おみやげ物の卸業で、キーホルダー
やストラップを中心にしています。
入会するにあたり多くの先輩方に進められ
入会いたしました。未熟者ですが、皆様方の
ご指導ご鞭撻により学んでまいりたいと思い
ますので宜しくお願いいたします。
■高橋秀隆君紹介　　　　　　石澤雄一郎君
JCの先輩で理事長経験者でもあります。

昭和46年３月生まれ41才B型、㈱沼田アル
ミ代表取締役、アルミサッシや加工を行って
いますが、最近はリフォーム会社も始められ
たとのことです。奥様と小３の子供さんと３
人家族です。趣味は読書と映画鑑賞。芯の通
っている方ですので戦力として奉仕を実践し
ていけると期待しています。
■入会挨拶　　　　　　　　　　高橋秀隆君
白沢町で沼田アルミをしています。石澤さ
んとはＪＣでは１つ先輩でしたが、ロータリ

ーでは後輩となりました。
皆様方にご迷惑をお掛けしないよう頑張り

たいと思います。JCを卒業して一時体重を
落としましたが、また戻ってしまいそうです。
いろいろな方にめぐり合い、学んでまいり

たいと思いますので、ご指導ご鞭撻をお願い
いたします。

■西田俊太郎君紹介　　　　　　戸部聖之君
西田洽司元会員のご子息です。私とはJC

の時からの付き合いです。JC理事長、商工
会議所青年部会長、フィルムコミッションの
会長等々、多くの役職を無事に務められたも
の、ロータリー入会のために経験されていた
のかと思います。

■入会挨拶　　　　　　　　　西田俊太郎君
父が長い間大変お世話になりありがとうご

ざいました。父には死ぬまでロータリーにい
てくれと話していましたし、本人もそのつも
りでした。病気をして少し元気がない時もあ
りましたが続ける事と思っていましたが、急
にやりたい事があるから退会すると言い出
し、気落ちしてやめるのではないので安心し
て、交代させていただきました。
父が愛したロータリーですのでたいした事

はできませんが、まずは学んでまいりますの
で、皆様方のご指導をお願いいたします。
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